

**Sujet :** [INTERNET] Crématorium

**De :** Delphine Barthod-tonnot

**Date :** 28/12/2022 20:16

**Pour :** pref-consultation@finistere.gouv.fr

58

Madame Monsieur,

Le projet de crématorium est très important pour les personnes ayant des animaux. C'est horrible de devoir laisser le corps de notre compagnon de vie chez le vétérinaire et de devoir attendre plusieurs semaines avant de pouvoir le récupérer. Le tout sans pouvoir être sûr que tout soit fait comme on le souhaite.

Un crématorium dans notre secteur, conçu pour nous aider dans notre deuil est extrêmement important.

Je soutiens ce projet et j'espère qu'il verra le jour.

Cordialement.

Barthod tonnot Delphine